

Medienmitteilung

Eine Premiere für die Schüür und für Simon Chen

Am 10. Juni präsentiert Simon Chen sein neues Programm "Ausserordentliche Lage" in der Aula der Schule Sennweid. Das ist sowohl für den Künstler wie auch die Baarer Kulturfreunde ein besonderer Moment.

Auch wenn die Rathaus-Schüür auf eine 40-jährige Geschichte mit vielen kulturellen Highlights zurückblicken kann, sind Premieren in der Veranstaltungshistorie selten. Denn Künstlerinnen und Künstler treten gerne auf ihrer Heimbühne auf, um ein neues Programm erstmals zu zeigen. Umso erfreulicher ist es, dass mit Simon Chen eine nationale Grösse der Kabarett- und Spoken Word-Szene für die Premiere seines Programms "Aussergewöhnliche Lage" die Baarer Schüür ausgesucht hat. Als "Aussergewöhnliche Lage" kann man die letzten 15 Monate ganz allgemein bezeichnen. Umso schöner ist es für die Verantwortlichen der Rathaus-Schüür, dass sie die Jubiläumssaison zwar ohne grosses Fest, dafür mit einer Premiere feiern können.

Es sind wieder 100 Gäste zugelassen

Simon Chen tritt am Donnerstag, 10. Juni, um 20.30 Uhr in der Aula der Schule Sennweid auf. Dort ist das Kulturprogramm der Rathaus-Schüür im Exil, da im angestammten Lokal der Platz knapp ist. Nachdem die ersten Kulturabende im Mai vor lediglich 50 Personen stattgefunden haben, können nun 100 Gäste eingelassen werden. Der Lockerungsschritt des Bundesrats kommt damit gerade rechtzeitig für Simon Chen und sein neues Programm "Aussergewöhnliche Lage". Tickets können auf www.rathus-schuur.ch online bestellt werden.

Saisonabschluss mit Olga Tucek

Vor der Sommerpause stehen drei weitere kulturelle Anlässe auf dem Programm. Am Sonntag, 13. Juni, spielen Wizards of Creole Jazz von 10 bis 12 Uhr auf dem Platz vor der Rathaus-Schüür. Das ursprünglich am 6. Juni geplante Konzert musste wegen der schlechten Witterung verschoben werden. Über die Durchführung wird auf www.rathus-schuur.ch informiert. Am Donnerstag, 17. Juni (9 Uhr, Aula Schule Sennweid) erzählt Heike Klingebiel im Donschtig-Träff von ihrer Reise mit elf Männern und vier Autos nach Tibet. Zum Saisonabschluss steht mit Olga Tucek eine alte Bekannte auf der Bühne. Sie singt am Donnerstag, 24. Juni, um 20.30 Uhr (Aula Schule Sennweid) ihre politisch-würzigen und poetisch-pointierten Lieder.

Programm und weitere Informationen: www.rathus-schuur.ch

Ticket-Vorverkauf für die Premiere von Simon Chen: <https://kartenverkauf.drittezug.ch/selection/event/date?productId=101691857475>

Weitere Auskünfte

Susanne Zehnder Farner, Programmleiterin Rathaus-Schüür, T 041 780 41 40,
susanne.zehnder@baar.ch

Baar, 7. Juni 2021